

- donné au Canada une nouvelle prééminence et une plus grande influence dans les grandes institutions économiques internationales comme le Groupe des Sept, le Sommet économique et le Fonds monétaire international (par exemple en allégant la dette du tiers monde).

Ce gouvernement a aussi été actif sur les questions de développement social et culturel. Mentionnons par exemple:

- l'initiative de 5,4 milliards \$ pour les soins à l'enfance;
- l'aide aux Canadiens à revenu faible et moyen par le biais de la réforme fiscale;
- l'initiative fédérale de 110 millions \$ pour promouvoir l'alphabétisation;
- la réforme de la Loi sur le divorce et l'aide accordée à l'application des ordonnances de soutien par le biais d'un registre national, législation que j'ai introduite lorsque j'étais ministre de la Justice;
- l'élargissement des prestations du Régime de pensions du Canada à plus de 85 000 veufs et veuves;
- un financement fédéral pour le logement et les citoyens de l'âge d'or;
- des initiatives pour la jeunesse comme la stratégie Canada-Terre-Neuve pour la jeunesse de 56,5 millions \$ annoncée par le Premier ministre la semaine dernière pour faciliter aux jeunes la transition de l'école au milieu du travail;
- l'adoption d'une loi sur le Multiculturalisme canadien et l'établissement d'un ministère du Multiculturalisme; et
- le soutien des films et programmes de télévision canadiens en vertu de la politique du film et du vidéo et de la nouvelle politique de la télédiffusion.

Nous nous sommes donnés un programme équilibré, adapté aux besoins et aux aspirations de tous les Canadiens. Avec l'amélioration marquée des finances publiques, la poursuite de la croissance économique et le renforcement de notre compétitivité au plan international, nous pourrons, avec notre nouveau mandat, engager davantage de ressources pour le développement social et culturel et pour les initiatives régionales.